



謹んで新年のお祝いを申し上げます。

旧年中は高知県高等学校 PTA 連合会にご協力をいただきありがとうございました。

さて、各家庭ではそれぞれの想いで新年を迎えられたこと思います。

高校生活の中で大きな分かれ道は18歳の春にやってきます。

就職か進学か 県内か県外か また自分の夢を追い続けてよいのか…

もうすぐその「時機」に立つ子どもたち 私たちが教え伝えるべきことはたくさんあります。

しかし唐突に話しかけてもお互いに身構えてしまいます。 普段の何気ない 会話の続きが子どもへの教えの言葉となります。

「あの時子どもと真剣に向き合い聞いてあげたのか?」

子どもたちは様々な 迷い、戸惑いそして自信を持って新たな道に一歩を踏 み出し旅立ちます。

そしていろんな道があることを知り 多くの出会いをします。

今、新たな道へ挑戦の真最中です。 そして自分自身で生きる力を持っています。

そっと背中を押してあげてください。 一歩踏み出すのは子どもたち自身で す。

桜咲くころ 笑顔の子どもたちであふれること願います。

本年も、連合会として各学校、地域の PTA 活動が活発に行われるように支援をしてまいります。よろしくお願い申し上げます。

皆様のご健勝とご発展をお祈り申し上げます。

高知県高等学校 PTA 連合会 生永慎一